



G. HOY

Un acuerdo acercará el Consultivo al Defensor del Pueblo Andaluz

ACUERDO. El presidente del Consejo Consultivo de Andalucía, Juan Cano Bueso, y el Defensor del Pueblo Andaluz, Jesús Maeztu, mantuvieron ayer un encuentro institucional en el que coincidieron en la conveniencia del intercambio de información

entre ambas instituciones. Durante el encuentro, celebrado en la sede del Consejo Consultivo, en Granada, ambos han revisado diversos expedientes relativos a la defensa efectiva de los derechos ciudadanos frente a las instituciones, informó ayer el órgano consultivo.